

Hébergements à Villars-sur-Ollon – Stage d'été 2024 Prix de Lausanne

Nous vous encourageons à réserver votre logement au plus vite, le mois de juillet étant une période de haute saison. Nous avons des tarifs préférentiels dans certains hôtels, mais les places sont limitées. Veuillez communiquer vos besoins à l'établissement et spécifier que vous venez pour le **Prix de Lausanne avant le 10 juin 2024** :

- [Chalet Royalp Hôtel & Spa](#)*****
Domaine de Rocheprise 23, 1884 Villars-sur-Ollon
Tel : +41 24 495 90 90
Email : reservation@royalp.ch // e.kiss@royalp.ch

Tarifs par nuit :

Chambres dès CHF 329, petit déjeuner inclus
Taxe de séjour 3.80 CHF par nuit par personne

- [Villars Palace](#)*****
Route des Hôtels 28, 1884 Villars-sur-Ollon
Tel : +41 24 496 22 96
Email : info@var.ch

Pour réserver : [CLIQUEZ ICI](#)

- Cliquez sur le bouton "Réserver maintenant" dans le coin supérieur droit.
- Choisissez votre période de séjour dans le calendrier et effectuez une recherche.
- Parmi les disponibilités, choisissez l'hôtel que vous souhaitez.
- Cliquez sur "Codes ou tarifs spéciaux", saisissez votre code **PDL** et appliquez-le.

Tarifs dès 350 CHF par nuit selon les disponibilités, petit déjeuner inclus
Taxe de séjour 3.80 CHF par nuit par personne

- [Victoria Hôtel & Résidence](#)****
Route des Layeux 1, 1884 Villars-sur-Ollon
Tel : +41 24 495 31 31
Email : info@var.ch

Pour réserver : [CLIQUEZ ICI](#)

- Cliquez sur le bouton "Réserver maintenant" dans le coin supérieur droit.
- Choisissez votre période de séjour dans le calendrier et effectuez une recherche.
- Parmi les disponibilités, choisissez l'hôtel que vous souhaitez.
- Cliquez sur "Codes ou tarifs spéciaux", saisissez votre code **PDL** et appliquez-le.

Tarifs dès 175 CHF par nuit selon les disponibilités, petit déjeuner inclus
Taxe de séjour 3.80 CHF par nuit par personne.

- [Villars Lodge](#)**
Route des Hôtels 36, 1884 Villars-sur-Ollon
Tel : +41 24 496 22 95
Email : info@var.ch

Tarifs par nuit : Sur demande selon les disponibilités, petit déjeuner inclus

Accommodations in Villars-sur-ollon – Summer Intensive 2024 Prix de Lausanne

We recommend booking your room as soon as possible, as July is peak season. Special rates are available at select hotels, though availability is limited. When making your reservation, please inform the hotel of your requirements and mention that you are attending the **Prix de Lausanne before 10th June 2024**:

- [Chalet Royalp Hôtel & Spa****](#)
Domaine de Rocheprise 23, 1884 Villars-sur-Ollon
T : +41 24 495 90 90
Email: reservation@royalp.ch // e.kiss@royalp.ch

Rates per night:

Rooms from CHF 329, breakfast included
City tax 3.80 CHF per night per person

- [Villars Palace****](#)
Route des Hôtels 28, 1884 Villars-sur-Ollon
T: +41 24 496 22 96
Email: info@var.ch

To book: [CLICK HERE](#)

- Click on the “Book now” button located in the top right corner of the page.
- Select your desired stay period using the calendar, then click “Search” to view applicable options.
- Browse through the available hotels and select the one you prefer.
- Click on “Special Codes or Rates” and enter your code **PDL** before applying it to receive your applicable discounts.

Rates from CHF 350 per night, subject to availability, breakfast included
City tax: CHF 3.80 per night and per person

- [Victoria Hôtel & Résidence****](#)
Route des Layeux 1, 1884 Villars-sur-Ollon
T: +41 24 495 31 31
Email: info@var.ch

To book: [CLICK HERE](#)

- Click on the “Book now” button located in the top right corner of the page.
- Select your desired stay period using the calendar, then click “search” to view applicable options.
- Browse through the available hotels and select the one you prefer.
- Click on “Special Codes or Rates” and enter your code **PDL** before applying it to receive any applicable discounts.

Rates from CHF 175 per night, subject to availability, breakfast included
City tax: CHF 3.80 per night and per person

- [Villars Lodge**](#)
Route des Hôtels 36, 1884 Villars-sur-Ollon
T: +41 24 496 22 95
Email: info@var.ch

Rates per night: On request, subject to availability, breakfast included

Les [Bains de Villars et piscine](#) vous ouvrent leurs portes pour des moments de pure relaxation au sein de la station.

Tarifs groupe dès 10 personnes :

- Entrée aux Bains : 25.00 CHF/personne
- Entrée à la piscine : 9.00 CHF/personne

Si vous logez à Villars, votre hôtel vous fournira des cartes « Bienvenues ».

Avec ses cartes (que vous devrez présenter à la réception) les tarifs sont les suivants :

- Entrée aux Bains : 22.00 CHF/personne
- Entrée à la piscine : 8.00 CHF/personne

Centre des Sports de Villars SA

Route du Village 8 CP 173, 1884 Villars-sur-Ollon

Tel : +41 24 495 12 21

Email : info-cds@villars.ch

Enjoy Unforgettable Moments at the [Villars baths and swimming pool](#): Immerse yourself in relaxation at the heart of the resort with access to the Villars baths and swimming pool.

Group rates (for groups of 10 or more):

- Admission to the Baths: 25.00 CHF/person
- Admission to the swimming pool: 9.00 CHF/person

Benefits for Villars Guests: Guests staying in Villars are entitled “Bienvenues” cards provided by their hotels.

Present your card at reception to enjoy special rates:

- Admission to the Baths: 22.00 CHF/person
- Admission to the swimming pool: 8.00 CHF/person

Centre des Sports de Villars SA

Route du Village 8 CP 173, 1884 Villars-sur-Ollon

Tel : +41 24 495 12 21

Email : info-cds@villars.ch